

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Manifestation du 28 mars

Caen, le 28/03/2023

La journée nationale de mobilisation a rassemblé 14 300 manifestants à Caen ce jour.

La manifestation déclarée par l'intersyndicale s'est déroulée dans le calme et a suivi l'itinéraire annoncé.

À l'issue de celle-ci, un groupe minoritaire d'individus virulents, dont beaucoup avaient le visage dissimulé, a commis des violences ciblant les forces de l'ordre et de très nombreuses dégradations (abris bus cassés, vitrines brisées, feux de poubelle, jets de nombreux projectiles...) devant la préfecture et sur les places de la République et du théâtre.

Face à la détermination et à la violence extrême de ces individus, les forces de l'ordre ont dû utiliser des moyens de défense pour les contenir et procéder à l'interpellation de 13 individus.

Le préfet du Calvados distingue ces activistes très violents, assimilables à des émeutiers, des manifestants, qui ont suivi dans le calme l'itinéraire déclaré. Il veillera à ce que les exactions de quelques-uns n'empêchent pas les Calvadosiens d'exercer leur droit de manifester, en poursuivant ses échanges réguliers avec les organisations syndicales.

Le préfet du Calvados adresse ses remerciements aux policiers, gendarmes et pompiers, qui sont pleinement mobilisés pour garantir la liberté de manifester dans le respect de la sécurité de nos concitoyens.

Tél.: 02 31 30 64 00

Mél.: pref-presse@calvados.gouv.fr http://www.calvados.gouv.fr/